

L'EUROPE AU DÉBUT DU XVIII SIÈCLE

Carte à coller sur une page du haut (cahier utilisé horizontalement) et légende à faire sur la partie gauche de la page du bas (il faut donc découper la partie avec les rectangles hachurés). Indiquer les royaumes par le nom du pays et une couronne  s'il s'agit d'une monarchie absolue, colorier l'intérieur de la couronne. Compléter la légende et colorier d'une couleur la France et ses alliés et d'une autre ses ennemis. Tracer les limites du Saint-Empire romain germanique.

